

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

# 中元氣通信

校訓  
研鑽剛健愛

都城市立庄内中学校  
学校通信 第23号  
令和6年7月31日発行

## 学校ホームページで情報を先取り！

「元氣通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。  
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。  
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



## 令和6年度都城地区中学校総合体育大会の軌跡

5月30日（木）、先行競技として水泳競技が行われました。本校からは、1年生の原口雄琉さん、3年生の池田蓬佳さんの2名が出場しました。池田さんは50m自由形で3位、100m平泳ぎでは2位となりました。

6月1日（土）のバドミントン競技には、3年生の別府倫ノ生さんが出場しました。トーナメント戦を勝ち上がり、惜しくも準決勝で敗れましたが、順位決定戦の結果4位となり、県大会出場が決まりました。



バスケット競技は、6月1日（土）の初戦を102対20で快勝しました。6月2日（日）は三股中と対戦でした。試合結果は40対102で敗退。県大会出場は逃しましたが、優勝校相手に最後まであきらめず大健闘しました。



同じ日程で、陸上競技が小林市運動公園陸上競技場で開催されました。2日間にわたって天候にも恵まれ、出場した多くの生徒が自己ベストを更新するがんばりを見せてくれました。

競技の結果、次の9名が標準記録を突破して県大会出場を決めました。

二之宮悠生さん

共通男子400m 3位 56秒31

麻生拓海さん

3年男子100m 11秒87

共通男子200m 24秒27

別府頼親さん

1年男子100m 13秒33

大下和音さん

1年男子1500m 3位 5分13秒23

折津美羽さん

共通女子走高跳 3位 130cm

外山瑠菜さん

3年女子800m 4位 2分44秒83

共通女子1500m 5分36秒27

丸目翔也さん

共通男子砲丸投げ 2位 9m80

宮本結翔さん 二之宮悠生さん 河口大晟さん 麻生拓海さん

共通男子リレー 4位 47秒29



6月8日（土）～10日（月）、都城地区中学校総合体育大会の後半競技が行われました。本校からは、軟式野球部、剣道部、男子バレー部、男女ソフトテニス部が出場しました。8日（土）には梅雨入りし、雨の中の競技となったりもしましたが、出場した全選手が全力で戦いました。

天気が心配される中、野球部は旭ヶ丘球場の第1試合で沖水中学校と一回戦を戦いました。後攻の庄内中は初回に1点を失い、追う展開の試合となりました。萬代さん、馬籠さんの継投で3年生を中心に戦いましたが、結果は0対6で敗退となりました。早朝にもかかわらず、保護者を中心とした多くの応援団に後押しをもらいながら、あきらめずに全力で戦いました。



6月8日（土）、剣道競技は早水体育文化センター武道場で行われました。本校からは、男子団体戦と男女個人戦に出場しました。男子団体戦は、総当たりのリーグ戦を戦いましたが、試合の結果は第3位で県大会出場は叶いませんでした。女子個人戦に出場した本校唯一の女子部員の蒲生さんは、一回戦を勝ち上がり、二回戦でも果敢に攻めましたが、惜しくも二回戦敗退となりました。男子個人戦に出場した佐土平さん、片平さん、松崎さん、佐土平さんの4人も上位進出は叶わず、県大会出場は果たせませんでした。



6月8日（土）、バレー部競技は早水体育文化センターメインアリーナで行われました。本校の男子バレー部は、第一試合となった一回戦に臨みましたが、善戦するもセットカウント0対2で山之口中学校に敗れました。第三試合で敗者復活戦に臨み、五十市中学校に2対0で勝利し、決勝トーナメントに進出しました。この日、3試合目となる決勝トーナメントの一回戦、保護者、卒業生、駆けつけた大応援団が応援席を埋め尽くし、選手と一緒に戦いましたが、妻ヶ丘中学校にセットカウント0対2で惜しくも敗退となりました。



6月8日（土）、男子ソフトテニス部は三股町営コートで団体戦に臨みました。途中から降雨もあり、決してコンディションは良くありませんでしたが、予選リーグ三試合目の高崎中学校に2対1で勝利し、決勝トーナメントに進出しました。その後、決勝トーナメント一回戦で中郷中学校と対戦し、2対1で勝利し、見事ベスト4に進出しました。6月9日（日）、競技2日目の個人戦は、前夜の雨の影響で時間を遅らせての競技開始となりました。2、3年生の3ペアが県大会出場をかけてトーナメント戦に臨みましたが、途中敗退し、県大会出場は果たせませんでした。6月10日（月）、競技3日目は、団体戦決勝トーナメントに臨みました。準決勝は0対2で沖水中学校に敗れ、代表決定戦に挑みましたが、五十市中学校に1対2で敗れ、県大会出場は叶いませんでした。部員が少なく故障者も抱えながら果敢に攻め、第3位獲得は素晴らしい、よくがんばりました。



6月8日（土）、女子ソフトテニス部は都城市営コートで2、3年生の6ペアが個人戦に臨みました。途中、降雨による中断もあり、集中力をキープすることが難しい中で善戦しましたが、県大会出場は果たせませんでした。6月9日（日）、競技2日目の団体戦は、前夜の雨の影響で時間を遅らせての競技開始となりました。県大会出場をかけて予選リーグに臨みましたが、惜しくも敗れ、予選敗退となりました。最後の最後まであきらめなかつたのは選手だけではなく、スタンドからは1年生も大きな声で応援してくれました。全員でよくがんばりました。



## あ、じゃった！PTAレクリエーション

6月16日（日）、日曜参観日とPTAレクリエーションを行いました。今年度は「あ、じゃった！PTAレクリエーション」と称して全日本玉入れ「アジャタ」で親睦を深め合いました。接戦が多く3セットを戦う好ゲームが続き、勝ち進むにつれて連続試合となるため、汗だくになりながら「疲れた～」と声が上がるほどでした。競技中から笑顔があふれ、声が上がり、閉会式終了後は、大きな拍手が体育館に響きました。その後は学級ごとに記念写真を撮ったり、ジャンケンで商品を分けたりするなど、会場はホッコリとした雰囲気に包まれていました。